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Sportgemeinschaft Letter von 1905 e.V.  
 bewegt sich … und dich!  
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Einladung zur Jahreshauptversammlung (JHV) 
 

Der Vorstand der SG Letter 05 lädt alle  
Mitglieder zur diesjährigen JHV in das 
Forum des Georg-Büchner-Gymnasiums in Letter ein. 
 Der Zugang findet ausschließlich über den Schulhof der Gymnasium-Sporthalle statt!  
 

Termin: Dienstag, 04. März 2025 um 19:05 Uhr  

(Einlass ab 18:30 Uhr)  
 

04. Januar 2025 
Vorläufige Tagesordnung: 
 

1) Eröffnung und Begrüßung 
2) Genehmigung der Tagesordnung 
3) Wahl eines Versammlungsleiters/einer Versammlungsleiterin 
4) Grußworte 
5) Ehrungen 
6) Genehmigung des Protokolls der JHV 2024 
7) Berichte 

a) der Vorsitzenden    c) der Abteilungen (liegen schriftlich vor) 
b) der Kassenwartin    d) der Kassenprüfer*innen 

8) Bericht zur Infrastruktur 
9) Aussprache zu den Berichten 
10) Entlastung des Vorstandes 
11) Wahlen: 

a) des/der  Vorsitzenden e) des/der stv. Kassenwart*in 
b) des/der 3. Vorsitzenden f)  des/der stv. Pressewart*in 
c) des/der Schriftwart*in g) der Kassenprüfer*innen 
d) des/der Pressewart*in  

12) Vorstellen der von den Abteilungen gewählten Abteilungsleitungen,  
der Beauftragten des Vereins und des J-Teams 

13) Genehmigung des Haushaltsplanes 2025 
14) Anträge 
15) Verschiedenes 
 

 

Anträge sind bis zum 04.02.2025 schriftlich einzureichen bei: SG Letter v. 1905 e.V., 
Nico-Flatau-Platz 1, 30926 Seelze. Gehen bis zum 04.02.2025 keine Anträge ein, so wird 
die aushängende vorläufige Tagesordnung die endgültige Tagesordnung. 
 
Für den Vorstand 

 
Britta Scherbanowitz 
       Vorsitzende 



Sportgemeinschaft Letter von 1905 e.V.  
 bewegt sich … und dich!  

  

     Protokoll 
         

 

Protokoll der Jahreshauptversammlung (JHV) 
der Sportgemeinschaft Letter von 1905 e.V. 

am Montag, 04. März 2024 
im Forum des Georg-Büchner-Gymnasiums Letter 

 
 
 
TOP 1  Eröffnung und Begrüßung 

Die Vorsitzende Britta Scherbanowitz eröffnet um 19.09 Uhr die JHV mit 75 stimm-

berechtigten Mitgliedern. Sie stellt die fristgemäße Einberufung zur JHV fest und begrüßt 

besonders den Ehrenvorsitzenden Klaus Günther, die Ehrenmitglieder Elfi Günther, 

Bärbel und Hubertus Gärtner, Irmtraut Reiche und Willi Wilhelms. 
 

Ferner begrüßt Frau Scherbanowitz den 1. stellvertretenden Bürgermeister der Stadt 

Seelze und Vorsitzenden des Ausschusses für Bildung und Freizeit, Wilfried Nickel, 

sowie den Vorsitzenden des Regionssportbundes Hannover, Ulf Meldau. 

Unser Ortsbürgermeister Rolf Hackbarth ist entschuldigt und lässt grüßen. 
 

Frau Scherbanowitz bedankt sich bei allen Helfern für den Auf- und Abbau.       

Frau Fricke, 3. Vorsitzende, hatte eine besondere Idee für die Jahreshauptversammlung. 

Wir spielen Bingo.                                         

 

 

TOP 2  Genehmigung der Tagesordnung 

Die TO wird einstimmig genehmigt. 

 

 

TOP 3  Wahl eines Versammlungsleiters/einer Versammlungsleiterin 

Auf Vorschlag des Geschäftsführenden Vorstandes wird als Versammlungsleiter Herr 

Dirk Weisbach einstimmig gewählt. Weitere Vorschläge lagen nicht vor. 

 

 

TOP 4  Grußworte 

Der 1. stellvertretende Bürgermeister der Stadt Seelze, Wilfried Nickel, richtet Grüße vom 

Rat und der Verwaltung der Stadt Seelze aus. Er findet die Idee „Bingo“ super, „nicht nur 

sportlich unterwegs, sondern auch geistlich“. Er ist begeistert, dass die Präsenz so stark 

ist. Die Hallenverteilung gestaltet sich zurzeit etwas schwierig, da der Südflügel immer 

noch für die Vereine gesperrt sei. Für die Zukunft ist er optimistisch, da zwei neue kleine 

Sporthallen gebaut werden und die IGS Seelze auch eine weitere kleine Sporthalle 

bekommt. Er sagt Danke an alle Vorstandsmitglieder, es ist nicht alltäglich und 

selbstverständlich das sich alle ehrenamtlich engagieren.  



 

 

  

TOP 5  Ehrungen 
Für 25-jährige Mitgliedschaft werden geehrt: 

Florian Finsterbusch, Mareike Freitag, Jan-Philipp Krug, Marta Löhlau, Vanessa Opalka, 

Marco Pomorski, Marius Weigelt 

 

Für 40-jährige Mitgliedschaft werden geehrt: 

Klaus Schrader 

 

Für 50-jährige Mitgliedschaft werden geehrt:   

Katrin Balke, Gerhard Bömeke, Elfie Günther, Martina Hartwich-Kundrus, Otto Körbe 

 

Für 60-jährige Mitgliedschaft werden geehrt:   

Ingeborg Ney, Kristina Rother, Josef Schefczyk, Peter Scholz, Ingrid Siemann 

 

Für 75-jährige Mitgliedschaft werden geehrt:   

Peter Brehm 

 

 

Ehrennadel des Regionssportbundes Hannover 

Die Mitglieder, die für ihre 50-jährige Vereinsmitgliedschaft geehrt wurden, erhalten ferner 

die Ehrennadel des Regionssportbundes Hannover durch Herrn Ulf Meldau, Vorsitzender 

des Regionssportbundes Hannover, verliehen. 

 

Diesen Anlass nutzt Herr Ulf Meldau, um die Grüße des Regionssportbundes (RSB) 

Hannover auszurichten. Er freut sich, dass so viele Mitglieder dieses Jahr erschienen 

sind, bedeutet für Ihn auch die SG Letter 05 leistet gute Arbeit. Mitgliederzahlen steigen.  

Er deutet nochmal auf viele Fördermittel hin und hofft weiterhin, dass sich viele 

ehrenamtliche Sportler und Helfer für die SG Letter 05 begeistern. 

 

Für besondere Verdienste werden geehrt:  
 

Ehrennadel des LandesSportBundes Niedersachsens in Bronze 

Monika Jones und Andrea Schnecke 

 

Ehrennadel der SG Letter 05 in Silber 

Karin Schmechel-Schneckener und Klaus Schiemann 
 

Ehrennadel der SG Letter 05 in Gold 

Dr. Matthias Stehr, Gisela Messmann und Vanessa Opalka 
 

 

TOP 6   Genehmigung Protokolls der JHV 2023 

Das Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 27.04.2023 wird einstimmig genehmigt. 

 

 

 



 

TOP 7  Berichte 

a) der Vorsitzenden: 

Zu Ehren der im letzten Jahr verstorbenen Mitglieder wird auf Bitte der Vorsitzenden eine 

Gedenkminute eingelegt. 

Der Rechenschaftsbericht der Vorsitzenden liegt dem Plenum in schriftlicher Form vor. 

Die Vorsitzende Britta Scherbanowitz erläutert bzw. ergänzt einige wesentliche Punkte: 

Im vergangenen Jahr haben zahlreiche schöne Momente stattgefunden, für die sich sie 

sich bei den Organisatoren bedankt. Ferner spricht sie ihren Dank an allen fleißigen 

Helfern aus, die im März 2023 am Sauberkeitstag teilgenommen haben. 

Immer wieder wurden Zuleitungen vom Lettersee zum Pumpenhaus zielstrebig zerstört, 

somit konnten die Sportplätze zweitweise nicht bewässert werden. Durch den 

Arbeitseinsatz, aufgrund dessen Bewässerungsanlage wieder funktionsfähig ist, bedankt 

sie sich bei Pascal Rezepka, Robert Scherbanowitz, Jochen Puschky, Joachim 

Schersching und Klaus Günther. 

Ende April wurde die neue Flutlichtanlage mit der Umstellung auf LED für den C-Platz in 

Betrieb genommen. Fördergelder gab es von der Region Hannover, Regionssportbund 

und Landessportbund und von der ZUG (Zukunft-Umwelt-Gesellschaft Berlin). 

Die Petanque Anlage wurde in Eigenleistung und mit Fördergelder erweitert. 2024 wird 

20-jähriges Bestehen der Petanque-Anlage gefeiert. 

Noch ein Grund zum Feiern haben wir: Das Stadion wird 50 Jahre und Pfingsten findet 

das alljährliche Turnier statt. 

Die neue Homepage wurde installiert. Vielen Dank an das Team Vanessa Rezepka, 

Annika Fricke und Dirk Platta. 

Unerfreulich war im September 2023 der Einbruch in den Fußballkabinen.  

 

Mit weiteren Dankesworten an Rat und Verwaltung, Presse, Übungsleitenden, 

Betreuer*innen und engagierten Eltern sowie den Vorstand beendet die Vorsitzende ihre 

Ausführungen. 

 

 

b) der zweiten Vorsitzenden  

Annika Fricke ist sehr erfreut darüber wieder ein J-Team bei der SG Letter 05 begrüßen 

zu dürfen. Das J-Team besteht zurzeit aus 5 Jugendlichen im Alter von 13-14 Jahren.  

Das J-Team organisiert Veranstaltungen. 2023 fand zu Weihnachten das Kekse backen 

statt. Es werden noch kleine und auch große Veranstaltungen folgen. 
 

 

c) der Kassenwartin: 

Der Kassenbericht liegt im Berichtsheft als Gewinn- und Verlustrechnung 2023 schrift-
lich vor. Die Kassenwartin, Maren Fricke, gibt noch einige ergänzende Erläuterungen 
zum Haushalts- und Rechnungsjahr 2023 sowie zum Haushaltsplan 2024:  
282.494€ Einnahmen; 285.157€ Ausgaben = Defizit von 2.663€ 
Förderung 14.000€ LED-Umrüstung aus 2022 + 23.000€ Weitere Förderungen u.a. 
Bewegungscamp und Turnfest. 
Aufgrund von hohen Preissteigerungen in sehr vielen Bereichen (z.B. Energiekosten, 
Verbandsbeiträgen, Versicherungen, ….) empfiehlt die Kassenwartin den anwesenden 
Mitgliedern der geplanten Beitragserhöhung zuzustimmen, damit der Sport weiterhin in 
gewohnter Form stattfinden kann und der Verein zukunftsorientiert arbeiten kann. 



 

Ausführliche Zahlen und der geplante Haushalt für 2024 sind dem Berichtsheft zu 
entnehmen. 
Danke an alle Vorstandsmitglieder und Abteilungsleitungen für die gute 
Zusammenarbeit 
 

 

d)  der Abteilungen: 

Die Berichte liegen in Schriftform vor. 

 

 

e) der Kassenprüfer*innen: 

Im Namen der Kassenprüfer*innen erstattet Herr Claus Heise der JHV ausführlichen 

Bericht. Aufgrund der Kassenprüfungen im November 2023 stellten die 

Kassenprüfer*innen fest, dass der Haushaltsplan eingehalten und die Einnahmen 

wirtschaftlich und zweckmäßig verwendet werden. Die Kasse wird sorgfältig und 

übersichtlich geführt. 

Sie beantragt die Entlastung des Kassenwartes und des gesamten Vorstandes. 
 

 

TOP 8  Aussprache zu den Berichten 

Keine Wortmeldungen. 

 
 

TOP 9 Entlastung 

Die Kassenwartin und der Vorstand werden auf Antrag aus der Versammlung einstimmig 

entlastet. 

 

 

TOP 10 Beitragsanpassung zum 01.04.2024 

Die Beitragsanpassung zum 01.04.2024 wird mit einer Enthaltung zugestimmt.  

 

 

TOP 11 Neuwahlen    Ja           Enthalt. 

a) des zweiten Vorsitzenden keine Wahl / keine Vorschläge 

b) der Kassenwartin Maren Fricke    eine 

c) des Pressewarts keine Wahl / keine Vorschläge 

d) der Kassenprüfer Antje Schneider   einstimmig 

 Claus Heise   einstimmig 

 Tina Rose   einstimmig 
 

Alle vier Gewählten nehmen die Wahl an.  
 

Aufgrund einer zwei-jährigen Amtszeit verbleiben weiterhin im Amt: 

▪ erste Vorsitzende      Britta Scherbanowitz 

▪ dritte Vorsitzende      Annika Fricke   

▪ Schriftwartin       Vanessa Rezepka 

▪ stv. Pressewartin      Manuela Krause 

 

 



 

 

TOP 12  Vorstellung der von den Abteilungen gewählten Abteilungsleitern  

und des von der Jugendversammlung gewählten Jugendleiters 

Fußball Pascal Rezepka 

Handball Vanessa Rezepka 

Pétanque Gisela Meßmann 

Schwimmen Dr. Matthias Stehr 

Tanzen Peter Reh 

Tischtennis Monika Jones 

Turnen Tanja Wöhler 

Volleyball Lara Drotleff 

Jugendwart unbesetzt 

 

TOP 13 Wahl der Delegierten zum nächsten Sporttag und Jugendsporttag des 

Regionssportbundes am 14.06.2024 

Vorschlag: Britta Scherbanowitz, Annika Fricke und Maren Frick 

 

 

TOP 14 Genehmigung des Haushaltsplanes 2024 

Der Haushaltsvoranschlag wird einstimmig angenommen. 

 

 

TOP 15 Anträge 

Es sind keine Anträge eingereicht worden. 

 

 

TOP 16 Verschiedenes 

Es gibt keine Wortmeldungen. 
 

Britta Scherbanowitz bedankt sich bei den Anwesenden für die Teilnahme an der 

Jahreshauptversammlung und bei Dirk Weisbach für die gute Leitung durch die 

Versammlung.  
 

Ende der Jahreshauptversammlung um 20:25 Uhr. 

 

 

 

gez. Vanessa Rezepka gez. Britta Scherbanowitz 

Protokollantin Vorsitzende 



Mitglieder bis 6 7 bis 14 15 bis 18 19 bis 26 27 bis 40 41 bis 60 über 60 Gesamt Vorjahr + / - %

männlich 106 247 36 45 117 169 168 888

weiblich 100 189 51 32 104 133 194 803

divers 0 0 0 0 0 0 0 0

Gesamt 206 436 87 77 221 302 362 1691 1761 -70 -3,98

Dart männl./weibl. 0 0 0 0 1 10 1 12 9 3 33,33

Faustball männl./weibl. 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0,00

Fußball männl./weibl. 34 152 15 20 59 59 23 362 369 -7 -1,90

Handball männl./weibl. 17 38 1 5 16 21 16 114 101 13 12,87

Pétanque männl./weibl. 0 0 0 1 6 7 34 48 45 3 6,67

Schwimmen männl./weibl. 9 108 20 11 23 23 14 208 199 9 4,52

Tanzen männl./weibl. 0 0 0 3 6 25 29 63 75 -12 -16,00

Tischtennis männl./weibl. 0 17 5 5 7 19 21 74 78 -4 -5,13

Turnen männl./weibl. 159 183 33 29 113 136 234 887 905 -18 -1,99

Volleyball männl./weibl. 2 23 18 10 3 15 3 74 124 -50 -40,32

Mitgliederstatistik der SG Letter 05 Stand: 31.12.2024



SG Letter 05

Abteilung Haushaltsplan Einnahmen aus Rücklagen Gesamtetat Ausgaben Ergebnis

Allgem. Haushalt 144.700 € 166.665 € 0 € 166.665 € 131.948 € 34.717 €
Dart 500 € 715 € 0 € 715 € 570 € 145 €
Fußball 30.900 € 43.903 € 0 € 43.903 € 43.454 € 449 €
Handball 4.760 € 7.586 € -1.420 € 6.166 € 3.808 € 2.358 €
Pétanque 2.740 € 4.177 € 640 € 4.817 € 4.339 € 478 €
Schwimmen 27.800 € 13.644 € 16.700 € 30.344 € 27.381 € 2.963 €
Tanzen 10.080 € 5.138 € 4.700 € 9.838 € 5.990 € 3.848 €
Tischtennis 5.880 € 5.492 € 0 € 5.492 € 2.035 € 3.457 €
Turnen 51.400 € 57.257 € 0 € 57.257 € 51.713 € 5.544 €
Volleyball 11.400 € 7.750 € 3.000 € 10.750 € 5.571 € 5.179 €

Summe: 290.160 € 312.327 € 23.620 € 335.947 € 276.809 €

Gesamteinnahmen: 312.327 € Gesamtausgaben: 276.809 € 35.518 €

Übersicht über das

Haushalts- und Rechnungsjahr 2024



SG Letter 05

Gewinn- und Verlustrechnung 2024

Ideeller Bereich

Einnahmen
Mitgliedsbeiträge 182.304,23 €
Zuschüsse Verbände 7.713,00 €
sonst. Zuschüsse 12.895,00 €
sonst. Einnahmen 6.761,28 €
Spenden 8.336,20 €
Summe der Einnahmen ideeller Bereich: 218.009,71 €

Ausgaben
Personalkosten 15.981,24 €
Aufwandspauschalen 10.210,00 €
Kosten Mitgliederverw. 4.139,06 €
Verbandsabgaben 20.471,04 €
Versicherungsbeiträge 1.960,28 €
Ehrungen / Veranstaltungen 5.270,94 €
Aus- und Fortbildung 1.775,17 €
Seniorenarbeit 1.262,36 €
Summe der Ausgaben ideeller Bereich: 61.070,09 €

Ergebnis Ideeller Bereich 156.939,62 €

Vermögensverwaltung

Einnahmen
Erträge 3.982,22 €
Summe der Einnahmen Vermögensverwaltung: 3.982,22 €

Ergebnis Vermögensverwaltung 3.982,22 €



Zweckbetrieb

Einnahmen
Eintrittsgelder 0,00 €
Start- und Meldegelder 4.501,00 €
Zuschüsse Verbände 5.802,21 €
sonst. Einnahmen 2.462,19 €
Kursgebühren 11.086,56 €
Summe der Einnahmen Zweckbetrieb: 23.851,96 €

Ausgaben
Ü-Leiterentschädigungen 92.614,63 €
Aufwandsentschädigungen 7.480,00 €
Aufwendungen Sportbetrieb 15.828,13 €
Sporthallengebühren 1.160,00 €
Startgelder, Strafen, Schiri 7.599,97 €
Sportkleidung 6.455,83 €
Aus- und Fortbildung ÜL 4.180,00 €
Sportgeräte usw 8.743,32 €
Summe der Ausgaben Zweckbetrieb: 144.061,88 €

Ergebnis Zweckbetrieb -120.209,92 €

Wirtschaftlicher Geschäftsbetrieb

Einnahmen
Zuschuss Stadt Seelze 57.120,00 €
Werbung 5.355,02 €
Vermietung 3.083,30 €
sonstige Einnahmen 963,90 €
Verkauf v. Speisen u.Getränken 844,10 €
Summe der Einnahmen wirtschaftlicher Geschäftsbetrieb: 67.366,32 €

Ausgaben
Pers.Kosten Platz, Reinigung 16.160,55 €
Platzpflege und -bau 28.344,57 €
Gebäudeunterhaltung 14.632,59 €
Energiekosten 8.788,67 €
KFZ-Kosten 2.586,95 €
Einkauf v. Speisen u.Getränken 284,52 €
Abschreibungen Anlageverm. 3.902,58 €
Umsatz-, Gewerbe-, 
Körperschaftssteuer

1.390,07 €

Summe der Ausgaben wirtschaftlicher Geschäftsbetrieb: 76.090,50 €

Ergebnis wirtschaftlicher Geschäftsbetrieb -8.724,18 €



Ergebnis Zusammenstellung
Einnahmen: Ausgaben: Ergebnis:

Ideeller Bereich 218.009,71 € 61.070,09 € 156.939,62 €
Vermögensverwaltung 3.982,22 € 0,00 € 3.982,22 €
Zweckbetrieb 23.851,96 € 144.061,88 € -120.209,92 €
Wirtschaftl. Geschäftsbetrieb 67.366,32 € 76.090,50 € -8.724,18 €

313.210,21 € 281.222,47 € 31.987,74 €

Darlehen der Stadt Seelze Stand 31.12.2023 20.000,00 €
Rückzahlungen 2024 5.000,00 €

Darlehen Stand 31.12.2024 15.000,00 €

Maren Fricke
Kassenwartin

Antje Schneider Claus Heise Tina Rose
Kassenprüferin Kassenprüfer Kassenprüferin



SG Letter 05

Abteilung Einnahmenaus Rücklagen Ges.Etat Ausgaben

Allgem. Haushalt 150.800 24.000 174.800 174.800
J-Team 2.000 0 2.000 2.000
Dart 800 145 945 945
Fußball 43.000 0 43.000 43.000
Handball 6.000 0 6.000 6.000
Pétanque 2.800 0 2.800 2.800
Schwimmen 14.200 2.700 16.900 16.900
Tanzen 4.700 3.800 8.500 8.500
Tischtennis 5.500 0 5.500 5.500
Turnen 59.000 2.500 56.500 56.500
Volleyball 6.800 4.500 11.300 11.300

Summe: 328.245 328.245

Haushaltsplan 2025



Sportgemeinschaft Letter von 1905 e.V.  
 bewegt sich … und dich!  

  

     Vorsitzende 
         

 

Jahresbericht 2024 der Vorsitzenden 
 

Liebe Mitglieder, liebe Freunde der SG Letter 05, 

 

wir freuen uns, Euch unseren Jahresbericht für 2024 zu präsentieren zu dürfen. Es war 

ein Jahr voller Höhepunkte, Herausforderungen und gemeinsamer Erlebnisse, die 

unseren Verein und unsere Gemeinschaft weiter gestärkt haben. 

 

Seniorenstammtisch: 

In diesem Jahr haben wir unseren Seniorenstammtisch für Frauen und Herren sowohl 

im Frühjahr als auch im Herbst erfolgreich durchgeführt. Diese Treffen bieten eine 

wertvolle Gelegenheit zum Austausch und zur Pflege von Freundschaften innerhalb 

unserer Gemeinschaft. 

 

50 Jahre Stadion – Internationales Jugendfußballturnier: 

Ein ganz besonderes Ereignis war das internationale Jugendfußballturnier zu Pfingsten, 

das im Rahmen der Feierlichkeiten zum 50-jährigen Bestehen unseres Stadions 

stattfand. Es war ein großartiges Turnier, das nicht nur sportliche Leistungen, sondern 

auch den Teamgeist und die Freude am Spiel in den Vordergrund stellte. 

 

Dankeschön-Feier: 

Zur Würdigung unserer engagierten Vorstandsmitglieder, Trainer, Betreuer und 

Angehörigen mit Kindern haben wir eine Dankeschön Feier organisiert. Bei Segway-

Fahren, erfrischenden Cocktails, lecker gegrilltem Essen und selbstgemachten Salaten 

konnten wir gemeinsam einen schönen Abend verbringen und die wertvolle Arbeit aller 

Beteiligten feiern. 

 

Wasserschaden an der Geschäftsstelle: 

Leider hatten wir auch Herausforderungen zu kämpfen. Ein Wasserschaden am Haus 

der Geschäftsstelle aufgrund eines undichten Daches hat uns vor einige 

Schwierigkeiten gestellt. Wir arbeiten intensiv daran, die notwendigen Reparaturen 

durchzuführen, um die Geschäftsstelle wieder in einen einwandfreien Zustand zu 

bringen. 

 

Wiedereröffnung der Schwimmhalle: 

Ein erfreuliches Ereignis war die Wiedereröffnung unserer Schwimmhalle, für die wir 

einen neuen Nutzungsvertrag schließen konnten. Dies ermöglicht uns, das 

Schwimmangebot für unsere Mitglieder weiter auszubauen und zu verbessern. 

 

 



 

Tag der offenen Tür: 

Im August fand unser Tag der offenen Tür statt, der aufgrund von Regen in die 

Sporthalle verlegt werden musste. Trotz der Umstände konnten wir ein 

abwechslungsreiches Sportangebot präsentieren und viele interessierte Besucher 

begrüßen. 

 

Bewegungscamp für Kinder: 

Ein weiteres Highlight war unser Bewegungscamp für die Kinder 4-7 Jahren im Juni. 

Die Kinder hatten viel Spaß beim Ponyreiten, im Ninja Warrior-Parcours sowie 

spannenden Aktivitäten mit der Feuerwehr und der Polizei. Das Camp war ein voller 

Erfolg und hat bei den Kindern unvergessliche Erlebnisse beschert. 

 

Ausblick: 

Wir blicken optimistisch in die Zukunft und freuen uns auf weitere gemeinsame 

Erlebnisse und Erfolge im kommenden Jahr. Vielen Dank für eure Unterstützung und 

euer Engagement. 

 

Eure 

 
Britta Scherbanowitz, Vorsitzende 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Gerne halten wir Sie über unsere Kanäle dauerhaft auf dem Laufenden: 

 

  Website https://sg-letter-05.de/ 

    
  Facebook https://www.facebook.com/SGLetter05/ 

 
  Instagram @sgletter05_official  



Sportgemeinschaft Letter von 1905 e.V.  
 bewegt sich … und dich!  

  

     3. Vorsitzende 
         

 

Jahresbericht 2024 der 3. Vorsitzenden 
 

J-Team:  

Auch in diesem Jahr hat unser J-Team wieder Aktionen für Kinder und Jugendliche 

umgesetzt. Den Auftakt hat die Ostereiersuche am Ostermontag gemacht. Trotz 

Dauerregens fanden 36 Kinder mit ihren Eltern den Weg ins Stadion und habe sich 

fleißig auf die Suche nach den bunten Ostereiern begeben.  

Als Highlight des Jahres hat unser J-Team einen Tag der offenen Tür organisiert. 

Zusammen mit unseren Abteilungen fanden, auch wieder trotz des Regens, zahlreiche 

Kinder und Erwachsene am 17.08.2024 ihren Weg in die Sporthalle. Es gab ein buntes 

Programm für Groß und Klein. Während die Jüngsten auf der Hüpfburg ihre Runden 

drehten, waren Mama und Papa beim Tischtennis gefordert. Auch beim Handball, 

Volleyball und Turnen fanden sich viele Sportler wieder. Wer viel Sport macht, braucht 

danach auch eine Stärkung, diese gab es im Stadion. Dort wurden Getränke, Gerilltes 

und Kuchen verkauft. Alles in allem ist es ein gelungener Tag gewesen, der auch eine 

Menge an Planung benötigt hat und mit Hilfe einer Förderung des Landessportbundes 

umgesetzt werden konnte. An dieser Stelle ist auch noch zu erwähnen, dass wir durch 

den Tag der offenen Tür zwei weitere Jugendliche für unser J-Team gewinnen konnten.  

Abgerundet wurde das J-Team Jahr am 21.12.2024 mit der zweiten Auflage des 

Plätzchen Backens. Wie im vergangenen Jahr wurden bei weihnachtlicher Stimmung im 

Clubraum unzählige Plätzchen gebacken. Unter den 23 Kinder waren auch viele neue 

Gesichter, die wir hoffentlich in Zukunft öfter bei solchen Aktionen begrüßen dürfen.  

Ganz sicher wird es auch im Jahr 2025 wieder einige Aktionen für unsere Kinder und 

Jugendlichen geben, die Planung ist schließlich schon im Gange.  
 

PSG:  

Im September 2024 haben wir unseren Vorstand und unsere Übungsleitenden (in 

Summe knapp 100 Personen) in sechs Terminen rund um das Thema Prävention 

sexualisierte Gewalt geschult. Im Rahmen der Schulungen ging es vor allem um die 

Relevanz des Themas für uns als Verein und Übungsleitende, aktuelle Zahlen, das 

Vorgehen von Täter:innen, die Perspektive und die Gefühle von Betroffenen sowie den 

Präventionsmaßnahmen, die es in unserem Verein bereits gibt. Ziel der Schulung war 

es alle auf einen Stand zu bringen und für das Thema zu sensibilisieren, so dass 

unsere Übungsleitenden und Mitglieder im Vereinssport ein sicheres Umfeld vorfinden. 

Zukünftig wollen wir diese Schulung einmal jährlich für unsere neuen Übungsleitenden 

anbieten. Ein positiver Nebeneffekt war, dass durch die bunte Zusammenstellung der 

Gruppen auch abteilungsübergreifend ein Austausch stattfand. Wir möchten uns an 

dieser Stelle bei allen für den guten Austausch und die positiven Rückmeldungen 

bedanken. 
 

Annika Fricke 
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Jahresbericht 2024 der Dart-Abteilung 
 

Saison 23/24 sind wir mit einer Mannschaft gestartet und schafften gleich den Aufstieg 

in die Bezirksklasse.  

 

2024 kamen weitere Dartinteressierte zu uns und wir konnten für die Saison 24/25 noch 

eine zweite Mannschaft melden.  

 

Nach der Hinrunde steht unsere A-Mannschaft in der Bezirksklasse / 3 auf dem 3. Platz 

und die B-Mannschaft in der Kreisliga / 9 auf dem 2.Platz.  

 

Highlight 2024 war der Besuch von Weltmeisterschafts-Teilnehmer Ricardo Pietrezko. 

Bevor er nach England zur WM 24/25 düst und im Ally Pally spielt.  

Eigentlich wollte er seine Freundin Lena Welc moralisch unterstützen, aber da ein 

Schreiber fehlte, wurde er gerne tätig.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Foto:  

Ricardo Pietrezko und Thomas Seegers  

 

  

Das Spiel gegen den DSV Stingrays Hannover D wurde mit 7:5 gewonnen.
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Jahresbericht 2024 der Faustballer 
 

Die Faustballer der SG Letter 05 feiern ihr Comeback  

Nach drei Jahren Pause kehrten die Faustballer der SG Letter 05 in die Saison 2024 

zurück und erlebten ein Jahr voller Herausforderungen, Fortschritte und Teamgeist. Mit 

einer neu formierten Mannschaft und großem Enthusiasmus stellten sie sich der 

Aufgabe, wieder in den Spielbetrieb einzusteigen. Zu Beginn der Saison hatte das 

Team zunächst mit Startschwierigkeiten zu kämpfen. Die Abstimmung auf dem Feld 

war noch nicht optimal, und die Mannschaft musste sich erst wieder aufeinander 

einspielen. Dennoch war die Freude am Spiel spürbar, und jeder Einsatz zeigte die 

Begeisterung, wieder Teil des Wettbewerbs zu sein. Im Laufe der Saison wurden die 

Leistungen zunehmend stabiler. Die Spieler entwickelten ein besseres Zusammenspiel, 

und erste Erfolge konnten gefeiert werden. Besonders die kämpferische Einstellung und 

der stetige Wille, sich zu verbessern, zeichneten das Team aus. Trotz knapper 

Niederlagen und mancher Rückschläge zeigte die Mannschaft Charakter, hielt immer 

zusammen und ließ sich nicht entmutigen. Neben spielerischen Fortschritten wuchs 

auch der Teamgeist. Alle Spielerinnen und Spieler trugen dazu bei, eine positive 

Atmosphäre zu schaffen. Selbst in schwierigen Momenten war der Zusammenhalt stark, 

und die Mannschaft bewies, dass sie mit Leidenschaft und Engagement jede 

Herausforderung annehmen kann.  

 

Mit dem Abschluss der Feldsaison auf dem 7. Platz blicken die Faustballer stolz auf ihre 

Fortschritte zurück. Auch in der Hallensaison zeigte das Team eine klare Entwicklung. 

Erste Siege gaben neuen Schwung, und die verbesserten spielerischen Abläufe ließen 

das Potenzial der Mannschaft aufblitzen. Verletzungen und unglückliche Spielverläufe 

konnten die Stimmung nicht trüben, da stets der Spaß am Spiel im Vordergrund stand.  

 

Das Jahr 2024 war für die Faustballer der SG Letter 05 geprägt von einem gelungenen 

Comeback, spannenden Spielen und einer bemerkenswerten Teamleistung. Mit neuer 

Energie, viel Zusammenhalt und großem Ehrgeiz blickt die Mannschaft auf die 

kommende Saison, in der sie ihre Fortschritte fortsetzen und weitere Erfolge feiern 

möchte.  

 

Eure Faustballer 

der SG Letter 05 
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Jahresbericht 2024 der Fußball-Abteilung 
 
1.Herren: 
Nachdem die 1.Herren im Jahr zuvor nur knapp dem Kreisligaaufstieg verpasste, 
landete man am Ende der Saison 2023/24 auf dem zweiten Tabellenplatz der den 
direkten Wiederaufstieg in die Kreisliga bedeutete. 
Im August 2024 startete dann die Mannschaft um Trainer Gürman Agac in die 
Vorbereitung der neuen Saison, das Ziel in dieser Saison ist ganz klar die Klasse zu 
halten und sich etablieren in der Kreisliga. Die Mannschaft steht aktuell als Aufsteiger 
mit 16 Punkten ganz gut da, man hat aber zu wenig aus seinen Möglichkeiten gemacht. 
Ganz klar ist jetzt, das das Trainerteam dafür sorgen muss, dass man fit und gestärkt 
aus der Winterpause kommt. 

 
Die Mannschaft 
wird zur Zeit 
von Gürman 
Agac (Trainer), 
Murat Akyol 
(Co-Trainer), 
Gökhan 
Gümüssuyu 
(Betreuer) und 
Yasin Esens 
(Berater) 
betreut. 
 
 

 
2.Herren 
Unsere 2. Herren startete diese Saison in ein neues Abenteuer. Zwar spielt die 
Mannschaft noch aktuell in der 2. Kreisklasse, aber in dieser Saison wollte die 
Mannschaft um Trainer Adrian Deuschmann in der Stadtstaffel spielen, so hätte man 
mal andere Gegner (O-Ton vom Trainer). 
Die Mannschaft startete überragend in die neue Saison. Mit 4 Siegen aus 4 Spielen 
zeichnete sich ab, dass in dieser Mannschaft sehr viel Potenzial ist! Gespickt mit vielen 
ehemaligen Letteranern Jugendspielern, ist dieses Team auf einem sehr guten Weg. 
Wir freuen uns schon auf die Rückrunde. 
Die Mannschaft wird zur Zeit von Adrian Deuschmann (Trainer), Daniel Kreye (Co-
Trainer) und Til Kaptein (Co-Trainer) betreut. 
 
Ü 32 II 7er SG Letter 05/Mecklenheide 
Die Mannschaft spielt auch im zweiten Jahr der Spielgemeinschaft Letter/Mecklenheide 
wie jede Saison als 7er Mannschaft um die Meisterschaft. Sie wird von Bastian Franke 
betreut. 
 



 

Ü 40 
Unsere Ü40, im letzten Jahr aufgestiegen aus der 2. Kreisklasse in die 1. Kreisklasse, 
steht aktuell zur Winterpause auf dem 2.Tabellenplatz mit einem Spiel und zwei 
Punkten weniger auf den Tabellenführer. Das klare Ziel ist der Aufstieg in die Kreisliga. 
Die Mannschaft wird von Ramazan Agac betreut. 
 
B Jugend 9er Jahrgang 2009 (David Brammer/Pascal Rezepka)  
In dieser Saison hat Letter nach vielen Jahren endlich mal wieder eine B-Jugend. Es ist 
zwar nur eine 9er, aber immerhin. Da es aktuell nur 4 2009er Kinder gibt, wurde das 
Team immer wieder mit Spielern der C-Jugend aufgefüllt. Im ersten Halbjahr machten 
die Jungs das sehr gut: Man schloss die Hinrunde auf dem 3.Tabellenplatz ab. 
Betreut wird die Mannschaft von David Brammer (Trainer) und Pascal Rezepka (Co-
Trainer). 
 
C1 Jugend U 15 Jg 2010/2011 (David Brammer/Pascal Rezepka) 
Nachdem Pascal Rezepka im Februar 2024 zum Abteilungsleiter gewählt wurde, hat er 
für sich entschieden, dass er das Traineramt der 2010er im Sommer abgeben wird. Es 
musste natürlich ein adäquater Nachfolger her, denn die Arbeit die 4 Jahre vorher 
begann, sollte so fortgeführt werden. 
Man einigte sich dann mit David Brammer, einem lizenzierten Trainer der die 
Mannschaft ab dem Sommer 2024 übernahm. Pascal Rezepka blieb der Mannschaft 
jedoch als Co-Trainer erhalten. 
So startete man dann in die neue Kreisligasaison mit dem Ziel, die Aufstiegsrunde zur 
Bezirksliga zu erreichen. Man beendete die Hauptrunde als drittbestes Team und 
erreichte die Aufstiegsrunde zur Bezirksliga. 
Jetzt muss man sich in der Winterpause gut vorbereiten da man ja, wenn es im Frühjahr 
wieder losgeht, gewappnet sein möchte, um das bestmögliche Ergebnis in der 
Aufstiegsrunde zu erzielen. 
Anfang des Jahres mussten wir uns dann vom aktuellen Haupttrainer David Brammer 
aus beruflichen Gründen trennen. 
Die Mannschaft wird jetzt bis zum Saisonende von Pascal Rezepka betreut. 
 
C2 Jugend U 14 Jg 2011/2012 (Serge Sawilla)  
Unsere C2 spielt aktuell in der 1.Kreisklasse. Da sie zum großen Teil aus Spielern des 
2012er Jahrgangs besteht und daher oftmals gegen 2 Jahre ältere Kinder spielen muss, 
ist es nicht immer einfach, gegen die doch körperlich stärkeren Mannschaften zu 
bestehen. Trotz alledem hat die Mannschaft eine gute Runde gespielt und ist auf einem 
guten Weg. 
Die Mannschaft wird betreut von Serge Sawilla (Trainer).  
 
D1 Jugend Jg 2013 (Artan Topalli) 
Da unsere Trainer aus beruflichen Gründen zum Jahresende aufhören musste, fiel die 
Mannschaft von heute auf morgen auseinander. Heißt zur Rückrunde wird es diese 
Mannschaft leider nicht mehr geben. 
 
D2 Jugend Jg 2013  (Gaston Wouangang/Dennis Rettberg) 
Die Mannschaft spielt in der 1. Kreisklasse und beendet die Serie zum Winter auf dem 
4. Tabellenplatz 
Ab der Rückrunde wird die Mannschaft von der D2 zur D1, da wir ja keine D1 mehr 
haben. 
Betreut wird die Mannschaft von Gaston Wouangang und Dennis Rettberg (Trainer). 
 
 



 

E1 Jugend Jg 2014 (Joachim Schersching) 
Die Mannschaft spielt aktuell in der 1. Kreisklasse, und belegte dort nach der Hinrunde 
den 7. Tabellenplatz. 
Betreut wird die Mannschaft von Joachim Schersching (Trainer). 
 
E2 Jugend Jg 2014 (Abdella Laaboubi) 
Diese Mannschaft spielt aktuell auch in der 1. Kreisklasse; allerdings in einer anderen 
Staffel wie unsere E1. Nach der Hinrunde, die sie souverän gespielt hat, landete das 
Team auf dem 2. Tabellenplatz und wird somit aller Voraussicht nach, im Frühjahr in 
der A-Staffel starten. 
Betreut wird die Mannschaft von Abdella Laaboubi (Trainer). 
 
oF und uF Jugend Jg 2016/17 (Tim Rübener/Daniel Höppner) 
Diese Mannschaften spielen im Gegensatz zu allen anderen Jugendmannschaften 
„Funinio“, das bedeutet 3 gegen 3 oder 4 gegen 4 auf 4 Minitore. 
Die Vereine messen sich hierbei bei sogenannten Kinderfestivals, bei denen jeder 
Verein bis zu 3 Teams pro Spieltag melden kann. Hier wird ohne Wertung gespielt. 
 
G Jugend Jg 2018/2019 Pascal Rezepka 
Seit April 2024 haben wir jetzt in Letter auch eine G-Jugend. Im April übernahm Pascal 
Rezepka diese Mannschaft und 
man startete mit 8 Kindern. Von 
Woche zu Woche kamen dann 
immer mehr Kinder dazu, man 
hat jetzt knapp 40 Kinder. 
Seit der Winterpause spielen 
die Kleinen auch im 
Spielbetrieb 3 gegen 3 Funino 
natürlich ohne Wertung. Aber 
auch da zeichnet sich ab, dass 
da gerade was Großes und 
Nachhaltiges entsteht für die 
nächsten Jahre bei der SG 
Letter 05. 
-Betreut wir dieses Team von 
Pascal Rezepka (Trainer) 
 
 
Bei den Mannschaften ab der E-Jugend abwärts hat die SG Letter 05 seit ca. 2 
Jahren einen enormen Zulauf zu verzeichnen. 
 
 
Anmerkung: 
Unser Himmelfahrtsturnier hatte im letzten Jahr eine Rekordzahl von 58 
Mannschaften! Diese wollen wir natürlich in diesem Jahr toppen. 
Zu Pfingsten waren wir dann sogar Ausrichter eines Internationalen 
Jugendturniers vom Eurosportring, wo wir Mannschaften aus ganz Deutschland 
sowie den Niederlanden, Dänemark und Polen zu Gast hatten. 
 
 
Pascal Rezepka 
Abteilungsleiter Fussball 
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Jahresbericht 2024 der Handball-Abteilung 
 
Liebe Sportfreunde, 
 
im Jahr 2024 hat sich einiges getan in der Handballabteilung. 
Bei der Abteilungsleiterversammlung gab es Veränderungen: Zur Abteilungsleiterin  
wurde Vanessa Rezepka gewählt, das Amt Kassenwart übernahm Nadine Spreckelsen 
und Spielwart blieb weiterhin Vanessa Rezepka. 
Mit diesem Team an der Spitze der Handballabteilung versuchten wir das neue Jahr zu 
starten. 
 
Fangen wir mit dem nicht so positiven an. Leider konnten wir in die Saison 23/24 mit 
keinem Seniorenteam starten. Die Damenmannschaft hat sich leider komplett aufgelöst. 
Die Kooperation mit dem RSV Seelze wurde auf Wunsch von dem RSV Seelze beendet 
und die D- Jugend Spieler haben somit die Handballsparte der SG Letter 05 verlassen. 
 
Mit Freude kann ich sagen, dass sich unsere Kindermannschaften gut weiterentwickeln.  
Wir haben großen Zuwachs an Kindern bekommen. So dass wir mit zwei E- 
Jugendmannschaften in die Saison 24/25 und Spielbetrieb gestartet sind. Die 1. E- 
Jugend spielt in Regionsklasse und steht zum jetzteigenen Zeitpunkt im Mittelfeld. 
Unsere 2. E- Jugend, in der wir viele Neuzugänge haben spielen in der Anfängerstaffel. 
Und meistern ihre Spiele mit Bravour. 
Unsere Minis wachsen auch weiterhin und trainieren fleißig, damit sie dann auch bald 
am Spielbetrieb teilnehmen können. 
 
Durch einen Online-Aufruf „Wir suchen Trainer“ konnten wir zur Saison 24/25 ein neues 
bzw. altes Gesicht im Trainerteam begrüßen: Maurizio „Ricky“ Caporrimo. 
Momentan haben wir folgende Trainer/innen im Kinderbereich: Kristin Schiperski, Julia 
Hahne, Maurizio Caporrimo und Vanessa Rezepka.  
 
Kristin Schiperski und Vanessa Rezepka absolvierten erfolgreich die DHB-
Kinderhandballtrainer-Ausbildung.  
 
Ich möchte einen großen Dank an 
alle Trainer unserer 
Handballabteilung loswerden. 
Die Zeit wird nicht einfacher und ich 
bin froh, dass ihr eure Leidenschaft, 
Handball zu vermitteln, bei uns 
weitergebt. Ich freue mich über den 
Zusammenhalt. Ihr macht einen 
tollen Job. Vielen lieben Dank. 
 
 

Weihnachtsfeier bei den Recken 



 

Wir danken allen Spielern, die weiterhin dem Verein die Treue halten. Wir bitten Euch 
weiterhin durchzuhalten, damit wir hoffentlich die Saison 2025/2026 mit Euch starten 
können. 
 
In dem Jahr 2024 konnten wir auch wieder die Aktivitäten wie das Kastanienfest und 
den Weihnachtsmarkt durchführen. Wir haben wieder für die Jugend Fischbrötchen 
verkauft. Auch da möchte ich mich für alle freiwilligen Helfer bedanken. Ohne Euch 
wäre es nicht möglich gewesen dieses durchzuführen. Herzlichen Dank. 
 
Weiterhin möchten wir uns bei allen bedanken, die die Abteilung in dem letzten Jahr so 
toll unterstütz haben. Die Zuschauer und Eltern, die immer wieder einen tollen Verkauf 
bei den Spieltagen organisieren und uns die Treue gehalten haben und die Trainer, die 
in allen Situationen die Mannschaften zusammenhalten. Wir möchten ein Dank an alle 
Helfer und Eltern aussprechen, die uns immer tatkräftig unterstützen. 
 
Wir hoffen auf ein tolles Jahr 2025, dass wir unsere Leidenschaft leben können, wieder 
eine Einheit bilden können und wir freuen uns, wenn Ihr uns weiterhin unterstützen 
würdet. 
 
Sportliche Grüße 
Vanessa Rezepka 
Abteilungsleitung Handball 

 

 

 
Eine tolle (Handball-) Gemeinschaft! 
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Jahresbericht 2024 der Pétanque-Abteilung 
 

Die viele Arbeit hat sich gelohnt 

 

Unser großes Projekt von 2023 - die Platzerweiterung - haben wir in diesem Jahr 

wieder mit viel „Manpower“ so gut wie vollendet, denn fertig wird man ja nie. 

 

 
                  

Wir haben jetzt 16 Spielfelder und können dadurch größere Turniere durchführen. Wie 

z.B. im Juli ein Vorturnier zur Nieders.Landesmeisterschaft Triplette (3:3) mit 24 Teams. 

Auch fanden wieder 2 Zwickel-Turniere statt, die wir durch die Platzerweiterung jetzt im 

Modus 2:2 anbieten konnten und somit auch eine größere Teilnehmerzahl erreicht 

wurde.  

 

Die Einladung zu 20 Jahre Pétanque SG Letter 05 ging an befreundete Vereine. 

Dieses seit vielen Jahren beliebte Abend-Turnier wurde wieder ein voller Erfolg, zumal 

wir durch die Anschaffung eines Pavillons unseren Gästen einen Sonnenschutz bieten 

konnten, der auch dankend angenommen wurde.  

 

 

 

 

 



 

Sportlich waren unsere Spieler*innen auch diese Saison vielfältig erfolgreich.  

 

Letter 1 musste nach dem letzten, krankheitsbedingt schlechten Spieltag, um den 

Erhalt in der Niedersachsen-Liga zittern, aber es klappte doch noch und spielt 2025 nun 

im dritten Jahr in der in der Niedersachsen Liga.  

Also: im nächsten Jahr auf ein Neues. Wir sehen der nächsten Saison optimistisch 

entgegen, da wir durch drei neue spielstarke Mitglieder verstärkt werden. 

  

 

  

Letter 2 hatte sich auch in diesem Jahr den 

Aufstieg in die Bezirksoberliga zum Ziel gesetzt. 

Leider konnte die Mannschaft wg. Krankheit 

nicht voll aufspielen, erreichte jedoch in ihrer 

Gruppe den 2. Tabellenplatz. 

Die Teilnahme am NPV-Pokal musste leider aus 

terminlichen Gründen abgesagt werden. 

 

Zur Teilnahme an den DM 2:2 Mixed qualifizierten sich Steven Panther mit Dagmar 

Fischer (AllezAllee). Gratulation zum 3. Platz im B-Turnier.  

Ebenso qualifizierten zur sich zur DM jeweils mit Partner aus anderen befreundeten 

Vereinen:  

Bernd Osterhus 3:3 55+;   Marcin Sturek 3:3;  Oliver v. Alten 3:3; Tanja Hanebuth / 

Partnerinnen Femme 3:3;  

 

 

Regionsmeister 

2024 wurden beim 

Turnier in Ahlem 

Karim Kermoud und 

Wilfried Sell. 

 
 

Weiterhin fanden in der Region zahlreiche Turniere statt - etliche auf Ranglistenniveau - 

an denen Mitglieder unserer Abteilung erfolgreich teilnahmen. 

 

Auch unsere Freizeit-Spieler, welche nicht an Liga-Spielen oder Turnieren teilnehmen, 

waren -wie immer- bei allen Aktivitäten eine große Unterstützung. 

 

Ab Saison 2025 wird es einen Wechsel in der Abteilungsleitung geben.  

Gisela Meßmann und Wilfried Sell stellen ihre Ämter - nach 11 Jahren - den Jüngeren 

zur Verfügung. 

 

Gisela Meßmann     
Abteilungsleiterin Pétanque 
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Jahresbericht 2024 der Schwimmabteilung 
 

Das Jahr 2024 war für die Schwimmabteilung sehr ereignisreich. Das erste Mal seit 

etwa über 10 Jahren konnten wir uns nach dem langen Kampf um die Erhaltung der 

Schwimmhalle und Corona wieder hauptsächlich unseren eigentlichen Aufgaben 

widmen: Dem Schwimmen und der Schwimmausbildung. 

 

In diesem Jahr haben unsere jungen Übungsleiterinnen und Übungsleiter Leni 

Hoffmann, Lisa Meyer, Jette Goldmann, Jan Phillip Nguyen, Matthes Lorenz und 

Hendrik Effe den Trainerassistentenlehrgang erfolgreich beendet.  

 

Unser Trainerteam umfasst nun 17 Personen, die an drei Trainingstagen über 20 

Gruppen betreuen. Wir freuen uns, dass wir 2024 mit Kira Remer und Lisann Uecker 

zwei neue Übungsleiterinnen haben. Seit August steht auch Matthias Stehr wieder als 

Übungsleiter der Jugend und Juniorengruppe am Beckenrand.  

   

Unsere Schwimmkurse sind weiterhin sehr erfolgreich. In diesem Jahr konnten wir vier 

Schwimmkurse durchführen. Unsere erfahrenen Schwimmkursleiterinnen Maren Lorenz 

und Leni Hoffmann, unterstützt von Birte Sänger, konnten über 30 Kinder an das nasse 

Element heranführen. Wir freuen uns, dass uns Ina von Tils hier tatkräftig bei der 

Organisation der Kurse unterstützt. Nach dem Seepferdchenabzeichen waren die 

jungen Schwimmerinnen und Schwimmer bei Marina Kloppmann in guten Händen, die 

sich um die Abnahme der weiterführenden Schwimmabzeichen gekümmert hat.    

 

Unser neues Einlasskonzept mit kontrollierter Vergabe der Plätze im Trainingsbetrieb 

hat sich sehr bewährt. Sven Sänger hat hier die Organisation der Trainingsgruppen gut 

im Blick. 

 

Besonders stolz sind wir auf die Ausbildung der Trainer und der Mitglieder im Bereich 

der Ersten Hilfe und der Schwimm-Rettungsfähigkeit. Dennis Lembcke hat für über 40 

Trainer und Mitglieder unserer Abteilung die Ausbildung der Ersten Hilfe und der 

Schwimm-Rettungsfähigkeit organisiert.  

 

 

Im Jahr 2024 haben wir wieder viele Wettkämpfe besucht. So konnten unsere 

Jugendmannschaften bei den Wettkämpfen im Stadionbad, beim 3. Speed Meet und 

beim 25. Piranha - Meeting gute Plätze aus dem Wasser holen. 

 



 

Bei unserem traditionellen 

Sommerwettkampf, dem 

Pokalschwimmfest im Freibad 

Burgwedel waren wir auch wieder 

erfolgreich. Über 50m Brust lief 

es besonders gut. Jonas und 

Finn Kloppmann (Jg. 2012) 

waren ganz vorne mit dabei. 

Jonas (Jg. 2015) holte sich sogar 

die Goldmedaille. Leonard 

Zucker (Jg. 2010) erschwamm 

sich die Bronzemedaille.    

 

Beim 37. Staatsbad-

Pokalschwimmfest in Bad 

Nenndorf konnten Jan-Phillip 

Nguyen und Matthes Lorenz 

viele neue persönliche 

Bestzeiten und Medaillenplätze 

erreichen.     

 

Wir konnten über zehn neue junge Wettkampfschwimmerinnen und Schwimmer in 

unser Wettkampfteam aufnehmen. Beim ersten Nachwuchs - Cup im November im 

Misburger Bad und beim 46. Adventsschwimmen im Stöckener Bad waren die jungen 

Nachwuchsschwimmerinnen und Schwimmer sehr erfolgreich. So belegte Bennet 

Devantier (Jg. 2016) in Misburg gleich auf seinem ersten Wettkampf einen ersten Platz 

über 50m Brust. Beim 46. Adventsschwimmen konnten unsere jungen 

Brustspezialistinnen Klara Schlotter, Lana Lehmann, Lotta Sänger und Lina Sophie 

Buchholz sehr gute Plätze im oberen Mittelfeld erreichen. Für Plätze auf dem 

Siegertreppchen hat es noch 

nicht ganz gereicht, doch für 

das Jahr 2025 haben wir die 

Medaillenplätze fest im Blick. 

Unser Juniorenteam war in 

Stöcken ebenfalls erfolgreich. 

Matthes Lorenz (Jg. 2007), 

Thore Lorenz (Jg. 2009) und 

Jan Phillip Nguyen (Jg. 2006) 

erkämpften sich über 100m 

Brust jeweils die 

Silbermedaille in ihrem 

Jahrgang.    

Die Masterschwimmer waren 

auch wieder aktiv. Beim 44. 

"Goslarer Adler", den Landes-

Mastersmeisterschaften in 

Unser Team mit Eltern und Betreuern beim ersten Nachwuchs - Cup im 
November im Misburger Bad: Die Schwimmerinnen Nele Treuner, Lina 
Lehmann, Lacy Lou Rometsch, Amelie-Marie Alvi, Jannis Devantier, 
Mateo Camino Mirra, Yevhenii Studzynskyi, Milan Luis Alvi, Bennet 
Devantier und ihre Betreuer Leni Hoffmann, Jan Phillip Nguyen, 
Matthias Stehr mit dem frisch gebackenem Kampfrichter Dirk Buchholz.
  

Unser Team beim 32. Pokalschwimmfest in Burgwedel: Leonie 

Lück, Thore Lorenz, Victoria Lück, Matthes Lorenz, Jonas 

Kloppmann, Jan Phillip Nguyen, Finn Kloppmann, Josephine 

Zucker und Leonard Zucker, begleitet vom Betreuer -und 

Kampfrichterteam Maren Lorenz, Marina Kloppmann, Matthias 

Stehr und Sabrina Lück.  

 



 

Schneverdingen und dem 44. Internationalen Masters-Schwimmfest in Steinhagen 

konnten die Schwimm-Veteranen Jens Werner und Matthias Stehr noch einmal so 

richtig aufdrehen und haben sogar noch einmal neue persönliche Bestzeiten aus dem 

Wasser geholt. 

 

Kein Wettkampf ohne Kampfrichter. Jens Werner und Dirk Buchholz haben ihren 

Kampfrichterschein gemacht. Melanie Zucker wird ihn Anfang 2025 machen. Damit sind 

wir zusammen mit Maren Lorenz, Sabrina Lück, Mareike Freitag, Dennis Lembcke, 

Matthias Stehr und Susann Goldmann ein Team aus neun Kampfrichtern und 

Kampfrichterinnen. So ein großes Team, das uns die Teilnahme an Wettkämpfen 

sichert hatten wir seit vielen Jahren nicht mehr.        

 

Das Jahr haben wir mit unserer traditionellen Weihnachtsfeier für die Kinder und die 

Jugend beendet, die vom Team um Marina Kloppmann, Sabrina Lück, Leni Hoffmann, 

Lisa Meyer und Anette Ritz organisiert wurde.     

 

Dr. Matthias Stehr (Abteilungsleiter Schwimmen)  
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Jahresbericht 2024 der Tanz-Abteilung 
 

Im Blick zurück auf das Jahr 2024 sind für die Tanzabteilung gerade die Highlights 

außerhalb des normalen Trainingsbetriebs erwähnenswert. Sowohl die auf dem Parkett 

als auch die außerhalb. Die normalen Trainingsabende der Montags- und auch der 

Mittwochsgruppe verliefen reibungslos. 

Bei der Abteilungsversammlung am 7. März 2024 – bei der es keine personellen 

Änderungen gab – wurde u.a. beschlossen, als Alternative für die Veranstaltung „Friday 

night dance“ ein besonderes gemeinsames Sonntagstraining mit anschließendem 

Essengehen anzubieten. Dieses spezielle Training war dann am 21.4.2024 ein voller 

Erfolg. Achtzehn Paare aus den beiden Gruppen hatten sich an diesem Sonntag darauf 

eingelassen, eine neue ChaChaCha-Choreographie zu üben, die dann auch in den 

folgenden regulären Trainingsabenden vertieft wurde. 

Auch in diesem Jahr war die Fahrradtour der Tanzabteilung während der trainingsfreien 

Sommerferien, die bereits im letzten Jahr großen Anklang fand, hervorragend 

organisiert und erfreute sich erneut großer Beliebtheit.  

 

        
 

Bei hochsommerlichem Wetter radelten 20 Tänzer via Maschsee, Bischofshol, List 

zurück bis zum Biergarten in Seelze, wo die gelungene Tour in geselliger Atmosphäre 

endete. 

Bei dem schon traditionellen Abteilungsgrillen als Abschluss vor den Sommerferien sah 

es allerdings wettertechnisch wesentlich schlechter aus. Sodass das Grillen – letztlich 

auch krankheitsbedingt – kurzfristig abgesagt werden musste. Es konnte dann erst im 

August nachgeholt werden. 

Die Tanzabteilung konnte sich auch beim Tag der offenen Tür am 17. August 

präsentieren. Die Abteilung besteht derzeit aus 67 Mitliedern. 

Ich möchte mich für jegliche Unterstützung innerhalb der Abteilung und auch beim 

Vereinsvorstand bedanken. 

 

Peter Reh (Abteilungsleiter) 
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Jahresbericht 2024 der Tischtennisabteilung-Abteilung 
 

In diesem Jahr nehmen wir mit 4 Herrenmannschaften, einer Damenmannschaft und 2 

Jugendmannschaften am Punktspielbetrieb teil. Unsere 1. Jugend hat es geschafft und 

ist Herbstmeister geworden. Auch die weiteren Ergebnisse der anderen Mannschaften 

konnten sich sehen lassen: Die 2. Jugend schloss die Hinrunde mit einem 4. Platz in 

der Kreisliga ab. Die 2. und 3. Herrenmannschaften belegten punktgleich die Plätze 2 

und 3, die 4. Herrenmannschaft belegte den 4. Platz und die Damen sind nach 

Abschluss der Hinrunde 3. Die erste Herren kämpft nach dem Aufstieg im letzten Jahr 

noch um den Klassenerhalt. 

 

Ein ereignisreiches Jahr liegt hinter uns! 

 

 

 
 

Gerade erst hat Aylin doch beim TT-
Jugendtraining angefangen und schon ist 
die Zeit wieder vorbei. 

Ein Jahr lang hat Aylin zuverlässig und 
tatkräftig die TT-Jugend unterstützt. Die 
Kinder der TT-Abteilung überraschten sie 
mit einer großen Karte mit (fast) allen 
Unterschriften und einem Korb mit 
Nervennahrung für die geplante 
Studienzeit! 

In der letzten Saison gelang es 

sowohl der 1. Damen als auch der 1. 

Herren, den Meistertitel in ihren 

Klassen nach Letter zu holen. Nun 

kamen Britta und Annika vom 

Vorstand, um zu gratulieren. 

 



 

 

 

Die Erwachsenen hatten weitere Highlights außerhalb der Halle bei diversen 

Stammtischen und der alljährlichen Weihnachtsfeier (diesmal in der Eiche in Havelse 

und natürlich wieder mit Schrottwichteln). 

 

Weiterhin haben wir uns sehr darüber gefreut, dass wir „unsere“ kleine Halle wieder 

benutzen können. Die Punktspiele finden wieder ohne Anfeuerungsrufe aus der 

Nachbarhalle statt und wir haben mehr Platz für die Tische. Ein paar kleine 

Einschränkungen gab es jedoch noch, die wir aber mit viel Humor umzusetzen wussten: 

Die Gegner amüsierten sich, wenn wir ihnen unsere Baustellenlampe mitgaben, um die 

Toiletten zu nutzen. Aber passend zum neuen Jahr brennt jetzt auch wieder dort das 

Licht!!! 

 

 

 

Allen Beteiligten vielen Dank für ihren Einsatz im abgelaufenen Jahr! 

 

Mit den besten Wünschen für ein erfolgreiches 2025. 

 

Monika Jones Daniela Bially  Andrea Schnecke  Hans-Jürgen Hille 

Abteilungsleiterin stellv. Abteilungsleiterin Jugendleiterin Sportwart 

Als Turnier zur Saisonvorbereitung 
hat die TT-Jugend ihre 
Vereinsmeister 2024 ermittelt: 
Nach vielen spannenden Spielen 
konnten sich schließlich durch-
setzen:  
Tommy in der 1. Leistungsklasse 
(der Mannschaftsspieler). Er 
konnte seinen Titel verteidigen!  
Miljan gewann in der 2. Leistungs-
klasse (der Noch-nicht-in-der 
Mannschaftsspieler). 
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Jahresbericht 2024 der Turn-Abteilung 
 

Ein sportreiches Jahr liegt wieder hinter uns. Wir freuen uns, auch dieses Jahr neue 

ÜbungsleiterInnen für Erwachsene und SportassistentInnen im Kinder- und 

Jugendbereich in unserer Abteilung begrüßen zu dürfen. Wir freuen uns sehr über 

diesen Nachwuchs und die Unterstützung. Damit können wir besonders in den Kinder- 

und Jugendgruppen eine optimale Betreuung garantieren. 

Im Vorstand gab es dieses Jahr ein Personalwechsel. Tanja Wöhler hat nach 17 Jahren 

die Abteilungsleitung abgegeben. Ebenso Tina Rose als stellv. Abteilungsleiterin. Neue 

Abteilungsleiterin der Turnabteilung ist seit November 2024 Jasmina Tews. Die 

Stellvertretung übernimmt Vanessa Opalka. 

Aufgrund der Vielzahl unserer Gruppen in der Turnabteilung gibt es nur einen Auszug.  

 

Ausdauersport 

Glückliche Gesichter bei der Laufgruppe: Dieses Jahr hatten vier von uns ihre 

Triathlonpremiere im Steinhuder Meer und im Maschsee erlebt. Die Gruppe hat 

Nachschub an grünen Shirts bestellt. Sie trainiert jeden Montag um 18:30 Uhr im/am 

Stadion, auch bei "schlechtem Wetter". 

 

Er & Sie 

Unsere ältere Gruppe (60 bis 85 Jahre) freut sich auf neue Gesichter, um Kraft und 

Mobilität zu erhalten und die Alltagsfitness zu stärken. Jede und jeder wird nach 

eigenem Können gefördert. Trainiert wird mittwochs um 18 Uhr in der Turnhalle des 

GBG, in den Sommermonaten im Stadion. 

 

Bodyfit 

Die Gruppe wächst wieder und es sind nun mehr Männer dabei. Beweglichkeit und 

Koordination, Kraft erhalten und aufbauen, sowie Schulter, Nacken & Co stehen im 

Mittelpunkt. Ein Teilnehmer hat die Übungsleiterausbildung begonnen. Mittwochs um 

19:30 Uhr findet in der Turnhalle des GBG das Training statt. In den Sommermonaten 

treffen wir uns im Stadion. 

  

Schüler-Gruppen-Wettkampf (SGW) und Turner-Gruppen-Wettkampf (TGW) 

Anfang Mai fanden die Landesmeisterschaften in Uetze statt. Hier sind sowohl die 

jüngsten unserer Minions (SGW I, 6-10 Jahre) als auch unsere Erwachsenen in der 

TGM (Turner-Gruppen-Meisterschaft) gestartet. 

Die Minions waren sehr erfolgreich und konnten sich den dritten Platz in ihrer Kategorie 

und damit Bronze sichern.  

Im September ging es dann mit den Minions nach Berlin zu den Norddeutschen 

Meisterschaften. Auch hier schnitt das Team gut ab und belegte den vierten Platz. 



 

Als Weihnachtsfeier wurde nach alter Tradition wieder in der Turnhalle übernachtet. 

Eine Nacht voller Spiel, Spaß und Turnen. 

 

Wandersport 

Das Wanderjahr 2024 begann mit einer Winterwanderung am 11.02.2024 im Osterwald. 

Es folgten 12 weitere Wanderveranstaltungen bis zum 30.11.2024. Darunter befanden 

sich sowohl sportlich herausfordernde Touren in Harz und Heide als auch einfache und 

leichte „stattWanderungen“. So war für jeden Anspruch etwas dabei. Wanderleiter Josef 

Schefczyk versuchte mit spannenden, interessanten und erlebnisreichen 

Wanderangeboten eine möglichst große Teilnehmerzahl anzusprechen. Das war so gut 

gelungen, dass oft die maximale Teilnehmerzahl erreicht oder überschritten wurde.   
 

Unter den Aktivitäten befand sich 

auch eine 55 km lange Radtour 

durch das Calenberger Land. 

Höhepunkte des Jahres waren die 

großen und schönen 

Wanderungen in der Lüneburger 

Heide und im Hochharz. Die 

Wanderung auf den Achtermann 

war die 50. Wanderveranstaltung 

der SG Letter. Eine Stadtführung 

mit dem Nienburger Nachtwächter 

hat viel Spaß gemacht und fand 

viel Anklang. Beim Besuch des 

NDR gab es einen Anmelderekord 

mit 38 Teilnehmern. Leider lies 

der NDR nur 20 Personen zu, 

sodass es vermutlich im Frühjahr 2025 eine Wiederholung geben wird. Die letzte 

Wanderung fand wiederum im Osterwald statt. Dort erwartete die Wanderer eine 

gemütliche Hütteneinkehr mit Spießbraten vom Kamin. 
 

Insgesamt nahmen 157 Teilnehmer an den Wanderveranstaltungen teil. Im neuen Jahr 

wird es eine Wanderreise an die Mosel geben. In der schönen Landschaft sind mehrere 

anspruchsvolle Wanderungen und Besichtigungen geplant. Die Reise ist bereits 

komplett ausgebucht.  
 

Abschließend möchte ich mich bei allen Teilnehmern für das gemeinsame Erleben in 

der Gruppe bedanken. Es hat viel Spaß gemacht. Danke auch für die Unterstützung 

durch den Vorstand und die Pressewartin. 

 

 

Zum Abschluss möchten wir uns bei allen ÜbungsleiterInnen, HelferInnen, TrainerInnen 

und auch bei den Eltern für die Hilfe, Unterstützung und vor allem die Treue in diesem 

Jahr 2024 bedanken und wünsche allen ein erfolgreiches Jahr 2025. Bleiben Sie 

gesund. 

Tanja Wöhler & Jasmina Tews 
- Abteilungsleitung Turnen - 
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Jahresbericht 2024 der Volleyball-Abteilung 

 

U16 weiblich  

Mit großer Begeisterung und einer Vielzahl von motivierten Spielerinnen sind wir in die 

vergangene Saison 2023/24 gestartet. Trotz eines Trainerwechsels ist es uns gelungen, 

schnell als Team zusammenzuwachsen und uns zielstrebig auf die bevorstehenden 

Spiele vorzubereiten. Unser Kampfgeist und unsere Zielstrebigkeit wurden belohnt – 

voller Stolz blicken wir auf 

einen hervorragenden zweiten 

Platz in der diesjährigen 

Spieltabelle zurück. 

Mit diesem Erfolg richten wir 

unseren Blick nun nach vorne 

und freuen uns darauf, uns in 

der aktuellen Saison 

weiterzuentwickeln. Mit viel 

Freude sind wir bereits mit den 

ersten Spielen in die neue 

Saison gestartet. Nun freuen 

wir uns auf weitere Spieltage! 

 

 

U16 männlich 

Zu Beginn des Jahres steckten wir noch mitten im Saisonbetrieb und mussten uns bei 

jedem Spiel ins Zeug legen, um eine vollständige Mannschaft mit sechs Spielern 

zusammenzubekommen. Trotz dieser Herausforderungen konnten wir viele Spiele 

erfolgreich gewinnen und an der Regionalmeisterschaft teilnehmen. 

Nach der Saison entschieden wir uns aufgrund des anhaltenden Spielermangels, in der 

nächsten Saison 2024/25 nicht als Mannschaft anzutreten. Stattdessen versuchten wir, 

das U16/U18-Jungen-Team in eine U16-Mixed-Mannschaft umzuwandeln. Leider verlief 

dieser Ansatz bisher nicht wie erhofft, da neue Spielerinnen und Spieler oft nur 

kurzzeitig am Training teilgenommen haben. Wir hoffen, im kommenden Jahr, neue 

Spieler*innen für dieses Mannschaftskonzept begeistern zu können. 

Ein besonderes Highlight des Jahres war die abschließende Teamaktion, bei der wir 

gemeinsam mit der U16-Mädchen-Mannschaft einen lustigen Nachmittag beim Lasertag 

erlebten. 

Für das kommende Jahr planen wir einen Neustart in den Spielbetrieb – entweder als 

U16-Jungen- oder U16-Mixed-Team. 

 

 



 

Damen 

Zum Jahresanfang war die 

Damenmannschaft im Saisonbetrieb 

aktiv. Am Ende des Spielbetriebs gab 

es einen Trainerwechsel. Im Februar 

übernahm das Trainer-Duo, 

bestehend aus David Matern und 

Maximilian Rieger, die Leitung der 

Damen-Mannschaft. Beide trainieren 

das Team bis heute mit großem 

Engagement. Mithilfe neuer 

Trainingsansätze und einem 

getakteten Trainingsplan zeigen sich 

bei einigen Spielerinnen schon bald 

sichtbare Fortschritte, die 

insbesondere die individuelle 

Trainingsmotivation steigerten. Diese 

zeigte sich auch in einem 

spannenden Testspiel zum Beginn 

der Saison 2024/25. Mit Begeisterung 

wurden neue Trikots angeschafft, welche unter anderem durch ein großzügiges 

Sponsoring finanziert wurden. 

Als besonderes Highlight ist das zweitägige Trainingslager zu nennen, welches in 

dieser Form das erste Mal veranstaltet wurde. Außerdem freut sich die Mannschaft seit 

kurzem über das Zusammenspielen mit den Hobbyherren im Trainingsbetrieb. 

Mit Blick auf das kommende Jahr gehen die Damen mit Zuversicht und Hoffnung auf 

eine stabile Aufstellung für den Spielbetrieb in die Saison. 

 

Hobbyherren  

Die Saison 2023/24 war für unsere Mannschaft mit vielen Höhen und Tiefen gespickt. 

Am Anfang der Saison im September hatten wir fast zwei Mannschaften zusammen und 

dann ging es Schlag auf Schlag, das plötzlich durch Verletzungen und Abgänge aus 

persönlichen Gründen nur noch eine Rumpfmannschaft zur Verfügung stand, die auch 

noch Punktspiele durchstehen musste. Der Abstieg aus der Gruppe D war unaus-

weichlich und wir sind mittlerweile froh, mehrere neue Mitspieler begrüßen zu können 

und freuen uns auch sehr, erstmal als Mixmannschaft wenigstens trainieren zu können, 

da es zum Ende der Saison so aussah, dass die Mannschaft sich komplett auflöst. 

 

 

Lara Drotleff 

Abteilungsleiterin Volleyball 
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Jahrestermine 2025 
 

Sonntag, 23. Februar    Georg-Büchner-Gymnasium – Sporthalle 

Bezirksmeisterschaften Gerätturnen weiblich 
 

Samstag, 01. März   15:00 Uhr Brüder-Grimm-Schule – Sporthalle 

Kinderfasching       
     

Dienstag, 04. März   19:05 Uhr Georg-Büchner-Gymnasium – Forum 

Jahreshauptversammlung der SG Letter 05 (https://sg-letter-05.de/jhv2025) 
 

Donnerstag, 29. Mai    Leinestadion 

Fußball-Himmelfahrtsturnier     
 

Samstag, 17. Mai     Georg-Büchner-Gymnasium – Sporthalle 

Volleyball-Gipfeltreffen 
 

Sonntag, 18. Mai     Georg-Büchner-Gymnasium – Sporthalle 

Volleyball-Maikäfercup 
 

Sonntag bis Freitag, 18. bis 23. Mai 

Wanderreise an die Mosel    (https://sg-letter-05.de/wanderreise) 
 

Samstag/Sonntag, 24./25. Mai   Leinestadion 

Bewegungscamp für 6- bis 10-jährige  (https://sg-letter-05.de/camp) 
 

Samstag, 28. Juni     Leinestadion 

Fußball-Bezirkspokal-Endspiele 
 

Samstag, 28. Juni   17:00 Uhr Leinestadion 

Dankesveranstaltung für die Ehrenamtlichen unserer Sportgemeinschaft 
 

Dienstag, 08. Juli   14:00 Uhr 

Ferien-Aktion der Tischtennis-Abteilung 
 

Sonntag, 31. August  15:00 Uhr Letter 

Schützenumzug 
 

Samstag, 20. September  15:00 Uhr Kastanienplatz 

Kastanienfest 
 

Samstag/Sonntag, 29./30. November  Kastanienplatz 

Weihnachtsmarkt  
 

================================================================== 
 

Unter https://sg-letter-05.de/veranstaltungen/ finden Sie stets 

alle Veranstaltungen der SG Letter 05! 
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